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Les CM1 de Loivre prêts (?) à démarrer la séance…

Interview de l’enseignante des CM1 :

Q : Depuis combien d’années participez-vous au Foot à l’école ?
R : Personnellement depuis 4 ans, mais l’école de Loivre y participe
depuis le début (une petite dizaine d’année)

Q : Quel intérêt tirez vous d’un tel dispositif ?
R : j’y vois un intérêt pour le développement des jeunes, notamment
les filles.
Cela leur donne envie de jouer au foot ou autre, pendant la
récréation, cela les force à respecter des rôles (attaque/défense)

Q : Ressentez vous une certaine forme d’éducation par le sport ?
R : Totalement, les enfants intègrent bien plus vite certaines valeurs,
comme le vivre ensemble (perdre/gagner ensemble), la solidarité
(faire la passe à tout le monde, relever le camarade).

C’est pas Blériot, C’est pas le Bernabéu …

Interview de Pablo, jeune CM1 et footballeur au
club :

Q : Tu n’es pas frustré de faire des séances moins poussées que les
lundis/mercredis ?
R : Un peu, mais c’est quand même bien de jouer avec les copains
de l’école et de faire autre chose que des matchs à l’école

Q : Tu es content de pouvoir montrer aux autres que tu es bien
meilleur qu’eux?
R : Oui, mais ce serait mieux de pouvoir faire nous-mêmes les
équipes…

Deuxième séance de Foot à l’école de Loivre


